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●本日の司会        （石岡 孝光副SAA） 
 

 
 

●開会点鐘          （若杉 司会長） 
 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 
 

●会務報告          （若杉 司会長） 
 

 皆様、こんばんは。本日もたく

さんの皆様に例会へお越しいた

だき、大変嬉しく思っております。

例会もあと 3 回となりましたが、

先週の月曜日に、中野増強副委員

長と私でお話をしまして、1 名の

方に入会申込書を書いていただ

きました。本日の理事会で承認を

得たいと思います。私の年度は 1 名も入会しないまま、

終わってしまうのかと思っておりましたが、中野会員に

ご尽力いただき、こちらの方以外にも、紹介をしていただ

いた方がいらっしゃいました。 

 本日は各委員長の活動報告ということで、7 名の委員長

さんに報告をしていただきますが、中にはコロナの影響

で活動ができなかった委員長もおります。その委員長さ

んには胸の内を話していただきたいと思います。 

 
 

●幹事報告         （岩本 勝宏幹事） 
 

 前回の例会回数を訂正させて

いただきます。前回は 1492 回と

プログラム通りに発表いたしま

したが、やはり休会分はカウント

しないこととなりました。従って

前回は 1478 回、今回は 1479 回と

いたします。 

 

 本日の例会終了後、理事会を開催いたします。理事の

方々はご出席をお願いいたします。 

●各委員長活動報告① 
 

今藤 貫徳奉仕プロジェクト委員長 

 色々な変化に対応していかな

ければならない毎日を過ごして

おります。皆様にご参加いただき

ました少年野球ですが、2 月に送

別大会が行われて以降活動があ

りません。今週の土曜に 3 ヶ月半

ぶりに少年野球が始まります。 

 奉仕プロジェクトについては

各委員長から報告があると思います。お陰様で楽しい時

間を過ごすことができました。皆様のご協力ありがとう

ございました。 

地区財団資金推進委員として、当クラブは今年度の 3部

門寄付達成をいただきました。ありがとうございました。

15 日に最後の会長幹事会がございますので、そちらで若

杉会長が表彰されることになっております。次年度は須

田会員にも地区に出向していただくことになっておりま

す。皆様のご支援をどうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

曳地 義正米山記念奨学委員長 

 今年度の活動としましては、地

区の活動が昨年 1 回、今年の 2 月

に 1 回ありました。 

事業計画にある米山功労者への

要請ですが、コロナの関係でまだ

目標に達しておりませんので、日

にちがあまりありませんが、10 万

円の功労者、3 万円の準功労者に

是非ご協力をいただきたいと思います。 

 
 

柴田 智幸職業奉仕委員長 

 職業奉仕委員会の活動はコロ

ナの影響が中止となってしまい

ました。決して何もしなかったわ

けではなく、何もできなかったと

いうことです。昨年の 11 月に品

川で職業奉仕のセミナーに参加

をいたしました。こちらは非常に

勉強になり、皆様にそれをお伝え

できればと思っていたのですが、私自身は色々と考える

ことができました。 

 次年度はプログラムを担当いたしますので、どこかで

それを組み込んで 2 年越しの実現をしたいと思います。 
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指田 裕士国際奉仕委員長 

 今年度の活動ですが、車椅子に

ついてはコロナの影響はほぼ無

く完了できました。8 月 19 日に羽

村で 15 名が参加を整備をしまし

た。それから 11 月 7 日に 6 名が

参加をし、積込みをしました。ベ

トナムは社会主義国ということ

で、検疫などに時間がかかり、最

終的に 1 月に現地で贈呈式がおこなわれました。 

 それと同時に会長が力を入れていたエコノートの件で

すが、現段階では止まっております。こちらは是非、次年

度に引き継いでいきたいと思います。 

 皆様のご協力ありがとうございました。 

 
 

椎名 正明プログラム委員長 

 

 1 年間を振り返りますと、後半

の 4 月 5 月は全く例会が無く、

色々と温めていたものは実現で

きませんでした。昭島 RC の安保

さんが海外のポリオの活動に参

加されたということで、卓話をお

願いしていたのですが、実現が叶

いませんでした。また、山中幸子

さんにお願いしていた卓話も実現できませんでした。そ

のような中で皆様が今日また一堂に会して例会ができた

ことは非常に良かったと思います。 

 
 

宇田川 泰弘出席委員長 

 

 1 年を通して出席率向上のため、

自分なりに文章作りや例会情報

についてのコメントを各員会に

お願いし、FAX で早めに皆様にお

伝えできるよう努めました。 

 今年度はコロナの影響で休会

が多くなりましたが、出席委員長

として、残り 3 回無事にやり遂げ

て 1 年を終えたいと思います。あと 2 回の例会は 100 パ

ーセントの出席をお願い申し上げます。1 年間ご協力あり

がとうございました。 

 
 

中澤 紀之社会奉仕奉仕・環境保全委員長 

 主な活動内容としては、「くじ

ら祭」がメインでした。コロナの

影響で中止になったのは、4 月に

予定されていた「多摩川クリーン

作戦」です。先ほどのエコノート

の件ですが、現在 500 冊弱、皆様

のご協力いただいた後にも、若杉

会長をはじめとする有志の方々

で製本をして、段ボールに入っており、送るだけの状態に

なっています。こちらは次年度にしっかりと引き継ぎを

して、皆さんにご報告をしたいと思います。 

●ご報告      （内藤 征一 PP 会 会長） 
 

 毎年、年度末までに、パスト会

長会では会長ノミニーを推薦し

ております。今年はコロナの影響

で会合を持つことはできません

でした。そこで諸先輩方に相談を

して会長ノミニーに中村会員を

推薦することといたしました。パ

スト会長会の皆さん全員にも賛

成をいただきました。中村会員には快く引き受けてくだ

さいましたので、ご報告いたします。また、中村会員の指

名で幹事には志賀会員が決定いたしました。 

 

●ニコニコ BOX発表   （菅野 晋央親睦委員） 
 

◎◎下田安治会員 

チョット良いことありました 

ニコニコ 

 

◎伊藤会員 

会長、幹事もう少しです。頑張っ

てください。 

 

◎内藤会員 ニコニコします。 

 

○若杉会長 

委員長の皆様 1 年間ありがとうございました。あと少し

力をお借りしたいと思います。 

 

○岩本幹事 

委員長の皆様、本日は卓話よろしくお願いいたします。 

 

○今藤会員 

皆さん、お元気ですね。若杉会長、あと 2 回はりきってい

きましょう。 

 
 

4 月・5 月・6 月結婚記念 

石田会員・佐藤会員・清水会員・下田安治会員 

中野会員・星野宗保会員・阿部会員・中村会員 

星野明宏会員・柴田会員・平畑会員 

 
 

●出席報告     （指田 裕士出席副委員長） 
 

 

会員数  47 名 

 

出席義務会員  46 名 

 

本日の出席  33 名 

 
 

 
 

●次週例会予定 （椎名 正明プログラム委員長） 
 

6 月 17 日（水）各委員長活動報告② 

 
 

●閉会点鐘          （若杉 司会長）

 


